

Miles de trabajadores están financiando con sus nóminas de 600 euros los servicios sociales básicos de Castilla-La Mancha

Si hoy se siguen prestando con cierta normalidad en Castilla-La Mancha los servicios sociales básicos es por la actitud que están manteniendo los hombres y mujeres que los atienden; trabajadoras y trabajadores que están siendo maltratados por sus empresas y que con sus salarios están financiando estos servicios e impidiendo que haya una fractura en la atención socio-sanitaria y socio-educativa en la región.

En una jornada de movilizaciones en numerosos servicios sociales de Castilla-La Mancha, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, recordó a las empresas adjudicatarias de estos servicios su obligación de hacer frente al pago de los salarios.

“No es serio y no vamos a aguantar que empresarios o pseudo-empresarios utilicen a sus trabajadores y trabajadoras como rehenes, como munición en contra del Gobierno de turno”

El líder regional de CCOO hizo un llamamiento a las empresas adjudicatarias al diálogo para poder convenir una solución a este problema, pero advirtió que CCOO “no va a tolerar que utilicen a sus trabajadores como rehenes, como munición contra el Gobierno de turno”, dijo Gil en rueda de prensa.

“Nosotros, CCOO, no vamos a cargar contra ningún Gobierno, sino contra las empresas adjudicatarias de los servicios que incumplen con su principal obligación, la de pagar los salarios a sus empleados y empleadas. Que los empresarios se ocupen de resolver sus problemas con la gente que les haya dado la adjudicación”.



Gil: Si las empresas tienen problemas con la Junta, que emplacen a Ángel Nicolás para que con su *buen hacer* arregle la situación

“No es justo que mientras el presidente de la CECAM está bendiciendo todos los días al Gobierno regional y aplaudiendo los recortes, sus empresas hagan caer sobre los trabajadores la falta de cobro y el deterioro progresivo de los servicios sociales”

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, urge a las empresas concesionarias de los servicios sociales de la Junta en nuestra región a que abonen de inmediato los salarios de los miles de trabajadores y trabajadoras que llevan en algunos casos muchos meses sin cobrar y que con sus sueldos, -entre los 600 y los 800 euros, en los mejores casos- están financiando los servicios sociales básicos y permitiendo que las personas mayores y las personas discapacitadas tengan la atención adecuada.

El secretario regional de CCOO afirmó que “si las empresas tienen problemas de liquidez, que no utilicen a sus trabajadores como municipio. Lo

“Da igual que haga efectivo su compromiso con las empresas adjudicatarias el Ejecutivo actual, el anterior o el que venga; lo que nos importa es que las empresas cumplan con sus empleados”

que deberían plantearse es llamar la atención del presidente de la CECAM, Ángel Nicolás, para que éste con su buen hacer desbloquee esta situación”.

Gil señaló que “no es justo que mientras Nicolás está bendiciendo todos los días al Gobierno regional, poniendo medallas a Cospedal y aplaudiendo las medidas de recorte, sus empresas estén haciendo caer sobre los trabajadores la falta de cobro y el deterioro progresivo de los servicios sociales básicos”.